

## PlastiCoin presenta su innovadora aplicación para la primera criptomoneda ecológica de Uruguay

Maldonado



Publicada el: 19/12/24	Visitas: 122
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 89	Puntaje: 3.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/maldonado/plasticoin-presenta-su-innovadora-aplicacion-para-la-primera-criptomoneda-ecologica-de-uruguay\\_12114.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/maldonado/plasticoin-presenta-su-innovadora-aplicacion-para-la-primera-criptomoneda-ecologica-de-uruguay_12114.php)



*Maldonado*

*PlastiCoin presenta su innovadora aplicación para la primera criptomoneda ecológica de Uruguay*

**PlastiCoin lanza una revolucionaria aplicación para la primera criptomoneda ecológica de Uruguay.**

## **PlastiCoin Lanza la App de la Primera Moneda Virtual Ecológica en Uruguay**

PlastiCoin ha presentado recientemente una innovadora aplicación que permite el desarrollo de un Sistema de Reutilización del Plástico basado en la Devolución y Recompensa (SDR).

Este modelo de reciclaje inteligente combina tecnología y educación para motivar a ciudadanos y empresas a adoptar prácticas alineadas con la economía circular.

Su principal objetivo es mejorar la calidad de vida en las ciudades y proteger los ecosistemas costeros.

La aplicación está disponible tanto en iOS como en Android.

### **Funcionamiento de la App de PlastiCoin**

Al descargar la app, los usuarios crean una cuenta y obtienen acceso a los PlastiCoins, que son monedas virtuales acreditadas a cambio de residuos plásticos entregados en 26 puntos de acopio ubicados en Montevideo y Maldonado.

Por cada kilo de plástico entregado, los usuarios reciben PlastiCoins que pueden canjear en el Marketplace por productos, servicios y beneficios ofrecidos por más de 200 empresas adheridas al sistema.

### **Nacimiento y Resultados de PlastiCoin**

Fundada en Uruguay en 2020, PlastiCoin surgió como una respuesta a la crisis del plástico, presentando soluciones innovadoras y efectivas.

En su recorrido de cuatro años, ha logrado formar una comunidad de más de 10.000 usuarios activos y acumulado más de 22.000 seguidores en redes sociales.

Gracias al compromiso de la comunidad, se han reciclado más de 130.000 kilos de plástico, lo cual representa una reducción de 110.000 kilos de CO2 emitidos. Esto equivale a un ahorro de 650.000 KW/h de energía, suficiente para cubrir 84 mil días de consumo de una familia tipo.

Además, los usuarios han evitado el uso de más de 5 millones de litros de agua, cifra que equivale a 35 años de consumo de una familia promedio.

Estos resultados evidencian el impacto positivo de esta iniciativa en el medio ambiente y la sociedad.

### **La Crisis del Plástico**

La contaminación por plásticos constituye una de las crisis ambientales más graves de nuestro tiempo.

Según cifras de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), más de 430 millones de toneladas de plástico son producidas anualmente en el mundo, de

las cuales dos tercios acaban en los océanos, contaminando ecosistemas marinos y amenazando la biodiversidad y el bienestar humano. PlastiCoin representa un claro ejemplo de cómo la tecnología y la economía circular pueden colaborar para construir un futuro sostenible. Al incentivar el reciclaje y promover hábitos de consumo responsable, esta iniciativa contribuye a la preservación de nuestros océanos y a la protección de la vida en el planeta. Para más información, visite PlastiCoin.

Fuente: Correo Punta del Este

## Imágenes



*Plasticoin presenta su innovadora aplicacion para la primera criptomoneda ecologica de uruguay*

## Tags

*empresas, plasticoins,asticoin, resultados, usuarios, ecosistemas, sistema, circular, primera, reciclaje, uruguay, consumo*

## Noticias relacionadas

- 4.8 \*** *Cempre afirma: “La clasificación de residuos en casa tiene un impacto mucho mayor que cualquier otra iniciativa”*
- 4.9 \*** *Inician los cursos de reciclaje de motos en Canelones dirigidos a jóvenes emprendedores*
- 3.8 \*** *Formación sin costo en jardinería ecológica dirigida a las comunidades costeras*
- 4.0 \*** *El consumo de carne en Uruguay alcanza su mayor nivel en dos*

años consecutivos

**3.8 \*** *Las sustancias más populares entre los uruguayos: alcohol, tabaco y marihuana*

**4.6 \*** *Última oportunidad para inscribirse en la sexta edición del destacado Premio Uruguay Circular*

**4.8 \*** *Más de 370.000 uruguayos enfrentan dificultades con el consumo de alcohol*

**3.6 \*** *En China, el consumo muestra una diversidad creciente y fascinante*

**4.9 \*** *Conocé todos los detalles sobre la innovadora app del Bps y cómo facilitará tus gestiones*

**4.0 \*** *Incremento del 10% en el consumo legal de marihuana: el mercado ilegal extranjero se desploma del 58% al 6%*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol

General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo